



CULTURE, EXPOSITION, VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

Exposition "Gustave Fayet en Provence"

Le **07** AOÛT Abbaye Saint-André, montée du Fort - Villeneuve-lez-Avignon



L'Abbaye Saint-André ouvrira la saison en consacrant une première exposition à l'artiste Gustave Fayet, en réunissant pour la première fois, son œuvre provençale.

Publié le 07/08/2025 -





Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi de 9 heures à 13 heures et de 14 heures à 17 heures.

3 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76